



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

El Diario
de Delicias

26/05/2023

LEGISLATIVO



“Sin unidad no hay fuerza, no hay rumbo, no hay dirección”: Santiago Creel

“Sin unidad no ha fuerza, no hay rumbo, no hay dirección” expreso el aspirante a la candidatura por la presidencia de la republica, Santiago Creel, durante su conferencia en el evento Diálogos por la Democracia.

“Hemos sido adversarios, competidores pero leales siempre a las instituciones, nos hemos unido por que tenemos que marcar un hasta aquí, no es casualidad que los tres partidos históricos nos hayamos unido” dijo el actual presidente de la cámara de diputados, quien resalto la necesidad de crear unidad para la contienda del 2024.

<https://eldiariodedelicias.mx/local/%E2%80%9Csin-unidad-no-ha-fuerza-no-hay-rumbo-no-hay-direccion%E2%80%9D-santiago-creel-20230525-2059156.html>